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Protokoll der Vorstandssitzung vom Förderverein der Real- und 

Hauptschule Fallersleben vom 19.01.2022 

 

Anwesend: Petra Jacobi, Kathrin Nickel, Karsten Hintz, Natascha Haufe, Frau Henkel und 

Hr. Obert 

Entschuldigt: Florian Krieger, Christin Michaelis 

. 

Petra Jacobi begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung um 18.31 Uhr. 

 

1.Genehmigung des Protokolls der letzten Vorstandssitzung vom 06.10.2021 

Das Protokoll ist allen Vorstandsmitgliedern zugegangen und wird einstimmig genehmigt. 

 

2. Aussicht auf anstehende Projekte 

Theateraufführung der Musical-AG im Juni 2022 

Für den Ausschank bei der Veranstaltung werden Kühlschränke benötigt. Petra hat bereits 

beim Getränkeparadies in Lehre danach gefragt. Von dort könnten Kühlschränke für 35 Euro 

p. Kühlschrank + 10 Euro Anfahrt geliefert werden. 

Frau Henkel berichtet, dass der Einlass (Anzahl) der Zuschauer coronabedingt angepasst 

werden muss. Das Brauhaus hat der Schule bei früheren Veranstaltungen kostenlos 

Kühlschränke zur Verfügung gestellt, dafür müssten auch die Getränke von dort 

abgenommen werden. 

Petra will nochmal beim Brauhaus danach fragen. Petra will vorsichtshalber schon kurzfristig 

die Kühlschränke blocken lassen, absagen kann man zur Not immer noch. 

Frau Henkel berichtet, dass sie davon ausgeht, dass der Schnuppertag wohl abgesagt 

werden muss. 

Die Angaben zum Förderverein auf der Homepage der Hauptschule sind nach wie vor 

veraltet. Petra Jacobi erinnert Herrn Obert daran. Er hat die zuständige Mitarbeiterin schon 

angesprochen, aber die hat gerade viel zu tun. Er will sie nochmal erinnern. 

Petra berichtet, dass sie mit Sven Rönnfranz zusammengesessen hat, um die Daten auf 

dem Rechner des Fördervereins zu bereinigen bzw. zu aktualisieren. 



 

3. Anregungen und Mitteilungen 

Frau Henkel berichtet von einem Kind aus der Laptop-Klasse, das aufgrund von 

Streitigkeiten der getrenntlebenden Eltern ihr I-pad nicht nutzen kann. Dem Vater fehlen die 

finanziellen Mittel ein neues I-pad anzuschaffen und ein Anspruch auf Leistungen für Bildung 

und Teilhabe besteht nicht. Frau Henkel will versuchen zwischen den Eltern zu vermitteln. 

Fragt aber für den Fall des Scheiterns aber an, ob der Förderverein bereit wäre, dem Vater 

eine Art Darlehen für ein I-pad zur Verfügung zu stellen, dass er in Raten abbezahlen kann. 

Der Vorstand kann sich das grundsätzlich vorstellen. Frau Henkel sucht erstmal das 

Gespräch mit den Eltern und würde im Bedarfsfall nochmal an den Vorstand herantreten. 

4. Jahreshauptversammlung  

Die nächste Jahreshauptversammlung findet am 16.03.2022 um 18.30 Uhr statt. 

Anschließend wird die nächste Vorstandssitzung abgehalten. 

 

Petra beendet die Vorstandssitzung um 19.50 Uhr. 

 

 

gez. Petra Jakobi     gez. Natascha Haufe 
1. Vorsitzende     stellvertretende Schatzmeisterin  
 

 


